

Meme si personne ne te comprend...Jésus lui te comprendra toujours



Christilla Eyinga



Personne ne te comprend, et ne compatit à ta douleur...

Mais il y a quelqu'un qui est passé sur le même chemin que toi et te dit : COURAGE n'abandonne pas.

Il est venu vers les siens et les siens ne l'ont pas accueilli (Jean 1.11).

Personne ne te répond lorsque tu appelles « à l'aide »...

Mais il y a quelqu'un qui a donné sa vie afin que tu puisses trouver de l'aide auprès du Conseil par excellence, du Consolateur inégalable. Il est le bon berger, qui n'a pas regardé à sa vie mais l'a donnée pour toi.

Que ton cœur ne se trouble pas ! (Jean 14.1) Crois Dieu et Crois aussi Jésus quand il déclare qu'il ne t'abandonnera jamais et t'assistera en toutes circonstances.

Personne, tu n'as trouvé personne pour t'accompagner dans la réalisation de tes rêves...

Mais il y a quelqu'un qui te donne le secret de la réussite. Il te dévoile comment attirer à toi les ressources nécessaires pour comprendre, réussir l'instruction et être propulsé vers cette destinée qu'il a rêvée pour toi.

« Que ce livre de la loi ne s'éloigne pas de toi ! Médite-le jour et nuit pour agir avec fidélité conformément à tout ce qui est écrit, car c'est alors que tu auras du succès dans tes entreprises, c'est alors que tu réussiras ». (Josué 1.8)

Personne n'accepte cette peine que tu as du mal à effacer de ton cœur au point de devenir une pierre d'achoppement pour ton prochain...

Mais il y a quelqu'un qui te comprend et te propose de guérir ce cœur qui saigne depuis si longtemps en silence... en secret. Il t'invite à « aimer », à aimer sans limite comme il t'a aimé le premier. Il t'invite à laisser Son Amour te gagner, te saturer, afin que Sa nature soit ton partage. Puisse-t-il te faire grâce de mourir à la violence, la haine, la rancune, la vengeance et de garder cette prière au fond de ton cœur

quand le désarroi veut coller à la plante de tes pieds : « **Examine-moi, ô Dieu, et connais mon cœur, mets-moi à l'épreuve et connais mes pensées ! Regarde si je suis sur une mauvaise voie et conduis-moi sur la voie de l'éternité !** » (Psaumes 139.23-24)

Donc, oui tu as raison quand tu penses que personne ne te comprend...tu as raison quand tu dis que personne ne peut ressentir ta douleur, ta peine...MAIS ce serait oublier quelqu'un : JESUS qui ressent quand tu es triste, quand tu ne vas pas bien. Il est toujours à tes côtés, et tu peux te confier à LUI et te décharger. Il a dit : **Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et courbés sous un fardeau, et je vous donnerai du repos** (Matthieu 11.28).

Il est capable d'aplanir les montagnes de ta vie et de te tracer un chemin sécurisé où il te guidera vers de verts pâturages et te protégera même lorsque tu traverses la vallée de l'ombre de la mort. Courage !!!

Nous prions que Notre Seigneur Jésus-Christ, le berger de nos âmes à tous, te fasse grâce et permette que le bonheur et la grâce t'accompagnent tous les jours de ta vie au nom de Jésus. Amen

Christilla Eyinga

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



16359 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com